

## Pièce jointe 4 – Questions et réponses

(English text will follow)

### Livraisons essentielles - Approvisionnement de fournitures vitales pour les troupes à l'aide de véhicules autonomes (W7714-207317/002/A)

Le présent document comprend des questions et des réponses liées au défi.

**Avis de non-responsabilité :** En cas de divergence entre le contenu du présent document et le document de la demande de propositions de l'AP sur le site Web Achatsetventes.gc.ca, un précédent juridique est accordé aux renseignements figurant sur le site Web <https://achatsetventes.gc.ca/>

No.	Question	Réponse
1	Les FAC/MDN souhaitent-ils obtenir de l'aide par rapport au processus de prise de décisions des véhicules autonomes, notamment aux côtés des humains? Ou privilégie-t-on d'autres dimensions (par exemple disposer d'un démonstrateur de matériel de petite taille)?	Le ministère de la Défense nationale et les Forces armées canadiennes examineront ces deux options ou d'autres similaires dans le cadre de la réponse à ce défi.
2	Cette occasion porte-t-elle sur : a. les camions militaires de grande taille se déplaçant en convoi comme il est montré sur la photo sur le site Web; b. les véhicules terrestres autonomes ayant une plus petite taille; c. les deux types de véhicules.	Les deux options seront prises en considération; toutefois, l'autonomie et la charge utile du camion de grande taille sont des objectifs souhaitables. Les véhicules ayant une plus petite taille peuvent être utilisés aux fins de démonstration de la technologie ou comme solution provisoire d'atténuation des risques et des coûts.

## Attachment 4 – Questions and Answers

### Essential Deliveries: Getting Vital Supplies to Troops Using Autonomous Vehicles (W7714-207317/002/A)

This document includes questions and answers related to this Challenge.

**Disclaimer:** Should there be a discrepancy between the content on this page and the CFP Solicitation documents on Buy and Sell, legal precedent is given to information on [buyandsell.gc.ca](http://buyandsell.gc.ca).

No.	Question	Answer
1	Is DND/CAF looking for help on Autonomous Vehicle decision-making process, particularly alongside humans, or are they favoring other dimensions (e.g.: having a small hardware demonstrator)?	Department of National Defence and Canadian Armed Forces will consider both, or similar, options to address this Challenge.
2	Is this opportunity applicable for:  a. Autonomous full-size military trucks navigating in convoy as shown on the website picture;  b. Autonomous ground vehicles having a smaller form factor; or  c. Both	Both options will be considered; however, range and payload of full-size truck is a desirable objective. Smaller form factor vehicles can be employed for technology demonstration or as an interim risk and cost mitigation solution.